



 Pièces
 2 Pièces

 Superficie
 38 m²

 Référence
 7C2DCA5DB9474108

 Prix
 239 000 €

Auron Appartement à vendre (06660)

MAISONS & APPARTEMENTS

Auron (06660) 2 pieces neuf - terrasse sud - parking couvert a proximité du parcour de santé. Superbe 2 pièces entièrement rénové et meublé avec des materiaux de qualité. Cet appartement spacieux est composé d'un séjour lumineux avec cuisine américaine équipée, une grande chambre avec rangements, salle de douche à l'italienne et wc indépendant. Toutes les pièces ouvrent sur une terrasse de 8 m² exposée plein sud. Egalement un parking couvert avec rangement aménagé + casier à ski. Surface carrez: 38.72m 2 dpe 240 / 72 honoraires à la charge du vendeur - charges courantes : 217 €/mois ...

Auron (06660) new 2-room apartment - south-facing terrace - covered parking close to the health trail. Superb 2-room apartment, completely renovated and furnished with quality materials. This spacious apartment is composed of a bright living room with an equipped american kitchen, a large bedroom with storage, a walk-in shower room, and a separate toilet. All rooms open onto an 8 m² south-facing terrace. Also included is a covered parking space with fitted storage and a ski locker. Carrez surface: 38.72m 2 dpe 240 / 72 fees payable by the seller - current charges: €217/month (heating and hot ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





